

Ich bin das Licht der Welt (Joh 8,12)

Ihr seid das Licht der Welt (Mt 5,14)



GOTT, der Herr über Leben und Tod, hat

Maria-Luise Born

* 11. Mai 1940

† 7. April 2020

kurz vor Vollendung ihres 80. Lebensjahrs nach
langer schwerer Krankheit zu sich gerufen.

Sie war eine leidenschaftliche Pädagogin.

Sie liebte die Kunst und die Natur.

Sie war seit 2010 die zuverlässige Geschäftsführerin des Katholischen Akademikerverbands Ruhr e.V.

Ihr Herzblut galt der Waldenfels-Born-Stiftung,
die sie 2010 gründete.

Lange Jahre war sie in der CDU tätig, zunächst
im Essener Norden, später im Vorstand des
Ortsverbands Kupferdreh-Byfang.

Wir behalten sie in dankbarer Erinnerung

Für die Waldenfels-Born-Stiftung

Univ.-Prof. em. DDr. Dr.h.c. Hans Waldenfels SJ

Für den Katholischen Akademikerverband Ruhr

Dr. med. Hans-Georg Kregel

Für den CDU-Ortsverband Kupferdreh-Byfang

Dirk Kalweit, Rat der Stadt Essen

Die Beerdigung findet wegen der Corona-Krise im kleinen Kreis statt. Zu einem Gedenkgottesdienst wird zu gegebener Zeit eingeladen.

An Stelle von Blumen und Kränzen erbitten wir eine Spende auf das Konto der Waldenfels-Born-Stiftung bei der Pax-Bank eG., Filiale Essen, IBAN: DE54 3706 0193 2004 3500 17, BIC: GENODED1PAX. Stichwort: „Beisetzung Maria-Luise Born“.